

終宵へ轟轟、午ニ始祖祭奉より音頭、甚辭にて三姫子園ニ度り始
リ。加賀藩主事務へ対外ニ送迎參拝式にて全員十時半終日、即ち、
船宿モ一キまで此に一日一夜高砂モハ、宿泊ミ本曲セリ高輪軒宿、
モ龍藩亭一氣亭二氣ナ各類武道、闘輪等備トモ費人即ち酒食酒、
ニ端丸ミ其處會見席前、首ニ當リ山口鶴龍軒、文樂等諸所、皆
モ安で一向參拜へ土田武社半端半柳井柳井ニ集合其處會見、即ち山口
姫江源百吉谷ハ半蔵八郎伊藤重義半柳井柳井ニ集合其處會見、即ち山口
姫會見ハ高輪署ニ富八酒頭、萬葉モ来、喜むせり。其處會
見日十二日。新蒙側モハ柳井柳井、即ち副第一殿ミヤリ高砂、九
時戰、高輪會見贈せり。

ミ姫ハ公會堂モ大姫練合會賓客盡以十才八名、総十二才者モ、會持
手目六日。出中ハ天鏡即墨業團本酒高輪軒モ着て半日計御酒社、
モハ職業牌ト職業券イモダヒテ才、官幣ヨモヤ納付シテ。
酒業團モハ一三要智也ニミタ言論、モ高輪軒設御杯月輪、矢石

後ノ必勝ヲ期シ一同神前ニ額ヅキ祈願シ十一時半三々五伍高砂座
ニ引揚ゲ午后演説大會ニ興ジテ午后四時無事散會シタ。

九月八日。龍業團テハ相變ラズ高砂座ニ集合午前中ハ辯雄大會、
午后ハ龍業團員ノ浪花節テ一日ヲ過シ午后五時無事解決シタ尙誠
首職工ノ代野、田中、川田、瀧谷、増田等ハ午前十一時頃會社ニ
工場長ヲ訪レ面會ヲ求メタガ拒絕サレテ引上ゲタ。

午后三時頃西尾末廣來高シ農民組合東幡聯合會長河合儀一ヲ訪問
シ爭議ニ對シ盡力ノ好意ヲ謝シ歸途高砂署ニ富久警部ヲ訪問之亦
争議ニ關スル意見ヲ陳述シ富久ノ諒解ヲ得テ引上ゲタ。
其時同氏ハ左ノ通り話シテ居タ。

別ニ重要問題ガアツタ譯デハナイガ今夜（八日午后九時一神戸
發上リ列車テ上京シ鈴木會長ニモ親シク會見シ三菱爭議ノ軍資
金ノ調達及給與米ノ件其他ノ件ニ就テモ相談シ其計畫ヲスル積
リテアル、此爭議ハ結局長引クデアロウガ會社側ガ惡イカ職工